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Come integrare le ferrovie toscane 
con gli altri sistemi di trasporto 
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Progetti per la connessione delle FS con i porti, le strade, gli aeroporti e le autostrade - Perché oc
corre potenziare il trasporto merci - Necessario un diverso rapporto con Regione ed enti locali 

Si parla da tempo del 
. problema della integrazione 

dei. trasporti, cioè di un si
stema di connessione tra le 
ferrovie, i porti, le strade e 
autostrade, gli aereoporti e i 
trasporti merci. Diventa più 
complesso mettere in pratica 
indirizzi di attuazione di tali 
programmi. Ciò si scontra i-
nevitabilmente con > la man
canza di un piano nazionale 
dei trasporti sui quali il Go
verno è inadempiente. Inoltre 
bisogna aggiungere che la 
proliferazione di piani setto
riali ha provocato un ulterio
re sfaldamento della prospet
tiva della integrazione. 

Quale ruolo dovrebbero as
sumere le ferrovie per agevo
lare la connessione con gli 
altri sistemi di trasporto? 
Centrale è l'obiettivo di un 
reale equilibrio del sistema 
del trasporto in modo da av
vantaggiare l'utenza e la mo
bilità. Per esempio, il poten
ziamento del trasporto ca
sa-lavoro nel bacino regionale 
consentirebbe la decongestio
ne di aree metropolitane o di 
comprensori prevalentemente 
urbanizzati (pensiamo a Fi
renze - • Prato - Pistoia) in 
modo da favorire un più ra
zionale equilibrio del territo
rio ed una condizione più u-
mana di vita dei . lavoratori. 
Tenendo conto che non è i-
potizzabile la realizzazione di 
due reti distinte per traffici 
regionali e nazionali, la defi
nizione dei programmi deve 
essere fatta in stretto rap
porto tra Azienda, Regioni ed 
Enti locali valutando anche 
le diverse aree in cui è divi
so il paese. 

Per l'integrazione dei tra
sporti diventa indilazionabile 
un programma più complesso 
sul traffico merci collegato 
con obiettivi di sviluppo eco
nomico. recuperando la real
tà della regione in cui spic
cano la larga propensione al
l'esportazione ' e il dualismo 
tra aree forti e aree deboli. 

Il raccordo delle ferrovie 
con gli altri sistemi di tra
sporto in Toscana è molto 
debole, per cui emerge l'esi
genza di dare soluzione im
mediata all'integrazióne^ fer
roviaria con i porti, gli ae
roporti, le strade e le au
tostrade, creando accessi fer
roviari e stradali, aree di 
manovra come i centri merci 
e gli interporti. 

Ma, "in un programma 
coordinato è da valutare so
prattutto gli insediamenti 
produttivi e le linee di svi
luppo programmate dalla Re
gione, cosa che non ha fatto 
l'azienda, la quale ha predi
sposto l'abbandono di - molte 
linee minori senza tener con
to dei piani regionali. Stesso 
discorso vale per le linee se
condarie esistenti, radical
mente da ammodernare, so
prattutto nella zona centro-

\ meridionale nella quale la 
• densità ferroviaria è più bas

sa ed in cui la ferrovia può 
costituire " un efficace stru
mento di riequilibrio territo-

' riale. 
Queste ipotesi sono già al 

centro di un vasto dibattito e 
rappresentano obiettivi di 

, fondo delle organizzazioni 
sindacali. Proprio nella re
cente conferenza regionale 
dei trasporti, la Federazione 
unitaria toscana CGIL, CISL. 

UIL ha confermato i propri 
indirizzi di riforma, del re-

1 sto recepiti nel piano regiona
le del '74. In quella occasione 
è stato ribadito che il povsn-
ziamento delle grandi linee 
(cosi come vuole la CEE e 
l'azienda) non è l'unica stra
da per una razionalizzazione 
dell'intera rete, ma occorre 
un indirizzo in senso promo
zionale, non trascurando gli 
aspetti della -ristrutturazione 
aziendale, di una nuova or
ganizzazione del lavoro, di 
tecnologie ' più • avanzate. 
Questo per superare l'attuale 
limitazione di utilizzazione 
della rete che raggiunge ap
pena il 40 per cento e rende
re più funzionale il servizio 
viaggiatori e merci. Per que
sto le direttrici nazionali che 
collegano la Toscana con le 
altre regioni, il nord e il sud. 
i porti e le aree industriali 
dovrebbero rispondere a fina
lità non solo nazionali, ma 
anche regionali, mentre le li
nee secondarie devono effet
tivamente essere funzionali 
allo sviluppo economico. 

Per fare tutto ciò i sinda
cati continuano a premere 
sul . governo e l'azienda. 
Proprio di recente la FIST re
gionale ha denunciato i gravi 
ritardi nell'erogazione degli 
investimenti assegnati al 
compartimento ferroviario • 
per la realizzazione delle o-
pere già previste. 

Così attendono ancora ri
sposta « voci > qualificanti sui 
quali si è espresso il movi
mento di lotta: collegamenti 
con l'aeroporto, spostamento 
delle officine di Porta a Pra
to all'Osmannoro, definizione 
dei problemi relativi all'at
traversamento in sotterranea 
del territorio fiorentino da 
parte della direttissima. 

Il rischio, come per le li
nee secondarie, è quello di 
un decadimento dal quale sa
rà difficile risalire. , 

m. f. 

. fe t te 
d* l'Unità. Stasera alle 21 

Dibattito con D'Alema 
a San Giuliano Terme 

Dopo Ferragosto ha avuto inizio una seconda ondata di festival 
dell'Unità - Proiezioni di film/ incontri, corse, spettacoli teatrali 

A Grosseto 
l'appuntamento 

è per il 
2 settembre 

• Oggi al festival di Mat
ta alle ore 16 gara podi
stica per tutte le età; alle 
17, l'opera di marionette 
la Nina dal titolo « C'era 
una volta un re»; sem
pre alle 17 finali del tor
neo di pallavolo; ore 21 
esibizione di ginnastica 
artistica.; ore 22 ballo po
polare. A Lido di Carnaio-
re alle ore 17.30, dibattito 
sulla legge per l'aborto. 
A San Giovanni d'Atto al
le ore 18 gara podistica, 
alle ore 21. ballo con il 
complesso « I Susan ». 

Alla festa di Ponte Nuo
vo, alle ore 21 ballo folk 
del liscio, sempre alle 21 
torneo di briscola. Oggi a 
Rigllone alle ore 21..30 il 
gruppo teatrale di Raven
na presenterà « Antilopi e 
lecol ». A Pieve a Nievole, 
oggi alle ore 21, serata de
dicata ai giovani, concer
to dei blues. 

A Migliarino questa se
ra allo spazio FGCI suo
na e canta Aiello, ballo 
liscio. A San Giutto mu
sica e canzoni popolari 
per tutta la serata. Al fe
stival di San Giuliano 
Terme, questa sera alle 
ore 21. incentro: « I citta
dini domandano i comuni
sti rispondono» con la 
partecipazione del compa
gno Massimo D'Alema, se
gretario nazionale della 
FGCI. A Capraia, oggi al
le ore 17,30, corsa podisti
ca per le strade del pae
se; alle ore 21, proiezione 
del film «Trevico Torino. 
viaggio nel Piat-nam » di 
Scola. Alla festa di San-
eepolcro è organizzato per 
oggi, alle ore 18 tm pub
blico dibattito sul tema 

« Il sindacato e lo svilup
po». Al festival dell'Uni
tà di Gabbro alle ore 15 
corsa a cronometro per 
clcloamatori « IV coppa 
dell'Unità». 

Proseguono in Marem
ma le feste dell'Unità che 
stanno riscuotendo un suc
cesso politico straordina
rio. Dal 25 al 18 agosto 
seno in programma i se-
gutnti festival: Casteldac-
cia di Giuncarico, Sasso 
d'Ombrone, La Capitana, 
Pitigliano e Vallerone di 
Roccalbegna. A Serre di 
Rapolano è la program
ma per oggi, alle ore 18 
gara di judo, alle ore 21 
ballo liscio con il « Trio ». 

Si apre oggi la festa 
dell'Unità di San Rocco a 
Pilli, alle ore 19, apertura 
degli stand gastronomici 
e prolezione del film « Im
putazione di omicidio per 
uno studente»; alle ore 
21 ballo con «Angelino e 
i 5 K» . 

Per la sua giornata di 
apertura, il festival di Ca-
ttelnuovo Berardenga ha 
io programma alle ore 
16,30 una scarpinata del
l'Unità; alle ore 21, esibi-
zicne del complesso « I 
vecchi e i nuovi ». A Mon-
ticiano, alle ore 21, dibat
tito sul tema: «Scuola e 
occupazione» con la par
tecipazione del compagno 
Sandro Starnini. A San 
Niccolò Agliana serata di 
ballo liscio per tutti. A 
Torrenleri, oggi alle ore 9, 
gara di bocce all'italiana 
(1. coppa dell'Unità); alle 
ore 16 marcia della salute 
a premi; alle ore 21,30. bal
lo popolare con «Eraldo 
e di suo complesso». 

Proseguono a ritmo in
tenso sulle mura medicee, 
noi due bastioni Garibaldi 
e Molino a vento, 1 lavori 
per l'approntamento delle 
strutture che ospiteranno 
dal 2 a l n i settembre il 
festival provinciale det-
l'Unità di Grosseto. Il fe
stival offrirà quest'anno 
maggiori ragioni d'interes-
se.in quanto la gestione 
non sarà più esclusiva
mente delle sezioni della 
città. 

Decine e decine di com
pagni, dal 17 agosto stan
no lavorando perché tutto 
sia pronto a dare il via 
alla manifestazione politi
co - culturale - ricreativa 
che per 10 giorni coinvol
gerà l'intera città e pro
vincia. 

Per quanto riguarda il 
programma vogliamo ora 
solo accennare ad alcuni ' 
dibattiti che si terranno 
al festival: sul progetto a 
medio termine, sull'Euro
pa. sulla riforma degli or
ganismi di difesa dello 
Stato, sulla scuola, l'agri
coltura, l'equo canone, la 
questione giovanile e fem- * 
minile, sul cinema ed al
tre attività dell'espressio
ne artistica. Una novità 
assoluta, per il festival, 
sarà poi la presenza della ; 
cooperazione operante nel 
settore vitivinicolo e ca-
seario. 

Documento della commissione contro eversione e neofascismo 

La Regione per l'estradizione di Kappler 
Questo atto consoliderebbe le relazioni tra il popolo tedesco e quello italiano 

Manifestazione 
antifascista 
a Rosignano 

ROSIGNANO — Centinaia di 
cittadini hanno sfilato per le 
vie di Rosignano Solvay per 
manifestare contro la fuga 
del criminale nazista Kappler. 

La sfilata aperta dal gon
falone e dalle bandiere par
tigiane si è snodata in silen
zio e si è conclusa al cippo 
che ricorda la fucilazione di 
Oberdan Chiesa ad opera dei 
nazifascisti avvenuta 33 anni 
fa sulla spiaggia di Rosigna
no Solvay, dove i manifestan-
tf hanno ascoltato il discorso 
del sindaco. 

La manifestazione era stata 
promossa dal comitato comu
nale permanente antifascista. 
Un ordine del giorno contro 
la fuga di Kappler è stato ap
provato 

La ' commissione speciale 
per i problemi dell'eversione 
e del neofascismo — compo
sta dai membri dell'ufficio di 
presidenza del Consiglio re
gionale e dai capigruppi con
siliari dei partiti dell'arco co
stituzionale — si è riunita. 
sotto la presidenza del presi
dente del Consiglio regiona
le. Loretta Montemaggi, in 
relazione alla fuga del crimi
nale nazista Kappler. Al ter
mine del dibattito la commis
sione ha approvato —contra
rio solo il gruppo di Unità 
Proletaria — un documento 
che è stato inviato al Presi
dente del Consiglio dei mini
stri. ai presidenti della Ca
mera e del Senato, ai presi
denti delle commissioni par
lamentari Difesa. 

« La Commissione speciale 
sui problemi dell'eversione e 
del neofascismo — è scritto 
nel documento — si fa in
terprete del vivo ed intenso 
turbamento e della profonda 

indignazione suscitati nella 
coscienza delle popolazioni to
scane dalla vicenda che ha 
portato alla evasione del cri
minale nazista Herbert Kap
pler. L'opinione pubblica av
verte con immediatezza le 
gravi implicazioni dell'episo
dio. 

• A ciò — continua la com
missione per il neofascismo — 
si aggiunga la sensazione che 
il progredire delle indagini 
sembra venire avvalorando 
una operazione compiuta non 
da pochi e isolati elemen- • 
ti ma da una vera e pro
pria organizzazione sulla cui 
caratterizzazione non possono 
sussistere dubbi.' La Commis
sione perciò, anche in vista 
dell'imminente dibattito par
lamentare. ritiene doveroso 
sollecitare il più attento rigo
re nell'espletamento delle in
dagini promosse per l'indivi
duazione di responsabili e 
complici ed esprime certezza 
che tutti i conseguenti prov

vedimenti saranno proporzio
nati alla gravità dell'episo
dio >. 

e La Commissione confida 
infine — si legge ancora nel 
documento — che il Governo 
non vorrà • lasciare nulla di 
intentato ' per ottenere dalle 
Autorità tedesche, che finora 
hanno mostrato, con un atteg
giamento ambiguo, di non 
aver compreso a pieno il si
gnificato che la procurata 
evasione acquista per ogni 
coscienza democratica, una 
chiara e rassicurante presa 
di posizione sull'intera vicen
da e, conseguentemente . la 
restituzione del criminale na
zista nel caso in cui questi 
si trovi sul territorio della 
Repubblica Federale Tedesca. 

Questo - atto riparatore 
' avrebbe sicuramente l'effetto 
di consolidare le già ottime 
relazioni tra il popolo tede
sco ed italiano, così indispen
sabili alla stabilità ed alla 
sicurezza europea ». 
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comunica che domenica 28 p.v., per lavori urgenti 
ed indifferibili, verranno disalimentate ditte ore 
3,00 alo ore 9 3 0 le località di Meleto (Comune di 
Rkjnano), Campenti e Palaie (Comune di Pelago). 

Tra le ore 6,00 e le ore 12,00 sono altresì 
previste interruzioni nell'erogazione di energia elet
trica nei territori Comunali di Pontassiever Pelago, 
Rufifta, londir S. Goderne, Dkomano e Reggette, 
per quest'ultimo limitatamente alle località di Lec
cio, S. Clemente, Casenuove e limitrofi. 
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una strada romana 
Sull'antica via non ci sono tracce di carri e quindi non si sa ancora quale 
funzione avesse - I lavori di scavo sono stati temporaneamente interrotti 

GROSSETO — Una strada 
del periodo romano è venuta 
alla luce a Roselle, nell'area 
dei ruderi dove a fasi alterne 
vengono portate avanti le ri
cerche archeologiche che 
hanno già portato alla sco
perta di una città « etrusca ». 
valutata sui 15.000 abitanti. 
La strada, affiorata durante i 
lavori di scavo, è larga due 
metri ed è posta ai piedi del
la collina dove è ubicato 
l'anfiteatro sul versante si
nistro che guarda verso 
Grosseto. La via. da collocare 
nella rete viaria del tempo, 
ha una pendenza del 20 per 
cento e ha una pavimenta
zione a blocchi. --

L'importante scoperta, a 
giudizio degli esperti, consi
ste nel fatto che sulla strada 
non si riscontrano tracce la
sciate da mezzi trainati e 
quindi resta da stabilire la 
sua funzione nel complicato 
stradario dell'antica Roselle. 
Bisognerà attendere il prose
guimento dei lavori, ora in
terrotti, per dare agli ar
cheologi la possibilità di in
terpretare i dati sul profilo 
toponomastico dell'antico cen
tro abitato. 

Questa nuova scoperta vie
ne più che mai a confermare 
l'inestimabile valore stori
co-archeologico presente in 
questa località dove si sono 
conservate pressoché intatte 
le vestigia della civiltà etru
sca. 

Un patrimonio di «cultu
ra» ancora difficilmente sti
mabile nella cui complessità 
che dovrebbe portare a svol
gere le campagne di ricerca e 
di scavo con maggiore atten
zione rispetto al passato. 

Lo Stato, la Regione e il 
Comune con maggiore colla
borazione possono adesso, 
nei limiti delle possibilità fi
nanziarie. * stanziare i fondi 
per portare avanti organica
mente una seria e continua 
opera di ricerca. Questo per
ché il valore inestimabile del 
patrimonio ' storico-archeolo
gico di Roselle è già in parte 
valutabile nei reperti che 
sono stati catalogati ed e-
spostì nel museo archeologi
co di Grosseto. 

L'interesse storico e cultu
rale di Roselle è indubbio. 
dato che ogni anno migliaia 
di turisti, gite scolastiche. 
studiosi vi si recano per 
prendere contatto con i ru
deri già riportati alla super
ficie. Un dato culturale signi
ficativo che comporta anche 
un forte incremento del flus
so turistico. 

! J Per queste ragioni la vasta 
area di collina dove vissero e 
operarono i leggendari Lu-
comoni etruschi deve essere 
setacciata palmo a palmo per 
portare a conoscenza della 
collettività le testimonianze 
di una grande civiltà. 

p.i. 
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Ricordi 
Si e spento nei giorni scorsi a 

Pisa il compagno Luchino Luchini di 
Navacchio di Cascina diffusore deli' 
Unità da moltissimi anni. La sezio
ne del PCI in sua memoria ha sot
toscritto lire diecimila per la stam
pa comunista. Inoltre i compagni 
della sezione e della redazione dell' 
l'Unità porgono alla famiglia del 
compagno Luchino le più sentite 
condoglianze. 

Nozze d'oro 
I compagni Edo Fedeli C Cesari

na Cangioli di Piombino hanno fé. 
staggiato in questi giorni il cin
quantesimo anniversario di matri
monio. In questa felice occasione 
sottoscrivono lire diecimila per la 
stampa comunista. 

Ai compagni Edo • Cesarina giun
gano da parte dei compagni della 
redazione dell'Unite le migliori fe
licitazioni. 

Sottoscrizione 
I compagni ritornati il 21 agosto 

dall'Unione Sovietica, delle sezioni 
dì Arezzo. Firenze. Milano, Verona. 
Empoli. Pisa e Livorno, hanno orga
nizzato una sottoscrizione di lire 
50.000 per la stampa comunista. 
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IL MAR0CC0NE 
Livorno (Antignano) 
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Dopo i recenti episodi di sfratto 

Livorno: il Sunia critica 
il metodo degli sgomberi 

Il caso delle donne arrestate dopo un'occupazione - De
nunciato il pericolo di frattura tra cittadini e istituzione 

Alcuni punti da chiarire 
Abbiamo ricevuto dal sin

daco dell'isola del Giglio, Gi
rolamo Lubranì, la risposta 
inviata ai consiglieri di mino
ranza che nei giorni scorsi 
avevano chiesto con una in
terpellanza se il primo citta
dino non ritenesse opportuno 
sospendere i lavori dell'inse
diamento urbanistico-specula-
tivo che una società immobi
liare sta compiendo in loca
lità Campese. Non sta certa
mente a noi giudicare se la 
risposta all'interrogazione sia 
stata ritenuta valida dai con
siglieri interpellanti. 

Da parte nostra solo una 
considerazione e una doman
da. Senza addentrarci nei 
meandri della legislazione ur
banistica — perché urbani
sti non siamo — vogliamo 
soltanto sottolineare • come 
— al di là della legittimità 
della licenza — al Giglio fos
sero senz'altro più necessarie 

attrezzature turistiche, come 
i campeggi — di cui nell'isola 
non c'è traccia — piuttosto 
che 23.770 metri quadrati di 
cemento armato. 

Infine la domanda: è vero 
o non è vero che il comples
so alberghiero è in procinto 
di essere — o è già stato ~ 
venduto dalla società costrut
trice, frazionato in apparta
menti, appartamentini, e mo
nolocali alla società N.C. im
mobiliare di Terni (telefono 
54677-46939) che non solo hu 
già messo in circolazione de
pliant pubblicitari per invita
re all'acquisto ma sta già 
mettendo in piedi al Giglio 
degli uffici per provvedere a 
tale operazione? 

Sono questi i punti in om
bra su cui occorre fare luce 
e su cui il sindaco a nostro 
giudizio deve dare delle ri
sposte chiare, precise. 

I cinema in Toscana 
LIVORNO 

GOLDONI: Ispettore Catlagan: Il 
ceso Scorpio è tuo (VM 14) 

METROPOLITAN: Il gatto dagli 
occhi di giada ( V M 14) 

GRANDE: L'appuntamento (VM 14) 
MODERNO: Messalina 
LAZZERl (Chiuso per ferie) 
GRAN GUARDIA: (Chiusura estiva) 
ODEON: Napoli si ribella (VM 14) 
GOLDONI: Cielo di piombo ispet

tore Callagan 
METROPOLITAN: La banda del 

gobbo (VM 14) 
ARENA ARDENZA: Assassinio sull' 

Oriente express 
SORGENTI: La tigre dei 7 mar! 
AURORA: li grande Jack 
JOLLY: Ben hur 
S. MARCO: Attenti a quei due:.... 

L'ultimo appuntamento 
ASTRA: Dio perdona io no 

GROSSETO 
EUROPA: Napoli si ribella 
EUROPA D'ESSAI: Porgi l'altra 

guancia 
ODEON: Fon buttigliene sturm-

truppen Fuhrer 
SPLENDOR: La signora ha fatto 

il pieno 

MARRACCINI: Ladra di sesso 
MODERNO: Il colosso di fuoco 

POKTEDERA--VJ&I 
ITALIA: Ita Sjfblizia è scìàf f i i 
MASSIMO: L'antivergine 
ROMA: Cassandra Crossing 

< ROSIGNANO ' . 
La battaglia di Alamo 

Charleston 
UNIVERSITÀ' POPOLARE: Il mara

toneta ( V M 18) 

, PISTOIA 
LUX: Messalina ( V M 18) 
EDEN: Vizi privati e pubbliche vir

tù (VM 18) 
GLOBO: Napoli si ribella 
ROMA: (Chiuso) 
GIGLIO: (Chiuso) 
ITALIA: Per amore di Poppea 

( V M 18) 

COLLE VAL D'ELSA 
TEATRO DEL POPOLO: Quella 

strana ragazza che abita in fon
do al viale ( V M 14) 

S. AGOSTINO: C'eravamo tanto 
amati 

PISCINA OLIMPIA: Ore 2 1 , ballo 
liscio con « Gli amici del liscio > 

LIVORNO — L'episodio del
la occupazione dell'alloggpo 
IACP in via Fattori ad ope
ra delle donne, arrestate e ri
lasciate nei giorni scorsi, del
la famiglia di Nicola Mag
giore (imbianchino, disoccu
pato ed invalido civile a 29 
anni) e lo sgombero effet
tuato ieri di un'altra fami 
glia penetrata abusivamente 
in un altro alloggio IACP, 
rappresentano una denuncia 
delle difficili condizioni abi
tative della città, destinate ad 
aggravarsi con la ripresa au
tunnale degli sfratti. L'epi 
sodio della famiglia Maggio
re contiene a parere della 
federazione provinciale del 
Sunia significativi particola
ri sul funzionamento contrad
dittorio delle istituzioni. D'al
tra parte l'episodio dimostra 
una straordinaria efficienza 
nel restituire al privato l'al
loggio pubblico, benché vergo
gnosamente inutilizzato e per
ciò sottratto di fatto alla col
lettività: dall'altra dimostra 
la grave inefficienza delle 
operazioni di recupero all'uso 
della collettività di un bene 
pubblico sottratto da un pri
mato, in virtù di una legisla
zione labirintica. In atte
sa della utilizzazione dei da-
o£|r|elTindagine, conoscitiva 
promossa dalla regione sulla 
edilizia pubblica — prosegue 
il comunicato del Sunia — in 
qualità di sindacati inquilini ' 
quotidianamente alle prese 
con stenti e frustazioni di 
ogni tipo csi denuncia il pe
ricolo dello scavarsi di un 
solco incolmabile tra cittadi
ni e istituzioni, aggravato con 
la recente, barbarica dispo
sizione — prevista dalla leg
ge 513 dell'8 agosto 1977 — ' 
che esclude dalle assegnazio
ni i cittadini colpevoli di oc
cupazione abusiva degli allog
gi pubblici: ancora un indi
rizzo repressivo che ignora 
la reale condizione di vita dei 
cittadini >. 
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RIVOLGERSI 
ALLA 

H R f N X I • Via Martelli, 2 
Tele?. 217171 - 2 1 1 4 4 9 ' 

ROMA • P l a n i S. Lorenzo in Lu
cina, 2 * - - -

LUNEDI' 29 AGOSTO 
RIAPRE LO 

PENDISENE 
EDILIZIO 

CON PREZZI DI FABBRICA 
FERMI AL 1974 

VERIFICATE I NOSTRI PREZZI: 

Piastrelle 15x15 
Gres rosso 20x20 
Parquet rovere nat. 
Moquette agugliata 

anno 1974 
L. 2.500 mq. 
L. 2.000 mq. 
L 5.000 mq. 
L 1.800 mq. 

anno 1977 
L 2.400 mq. 
L. 1.800 mq. 
L. 4.450 mq. 
L. 1.550 mq. 

E INVECE GLI ALTRI GENERI... 

Kg. 1 manzo 
Autovettura 600 cil. 
Benzina al litro 
Vestito uomo 

anno 1974 
L 2.800 
L 800.000 
L 300 
L 65.000 

anno 1977 
L 6.000 
L 3.200.000 
L 500 
L 145.000 

Lo SPEND1BENE-ED1L1ZIO è una iniziativa della 
SEPRA-PAVIMENTI — Via Aurelia Nord - Madon
na dell'Acqua - P i s a - Telefoni 050/890705-890671 

/ • . 

N.B. — Si cornigli* la Spett.le Clientela di voler affluire fin dalle prime 
ore di apertura ed evitare fastidiose attese «*. - M '*.»» t-'ii 


